Ch'trou d'balle pour une entrée de cathédrale, bin mi chleu!...

Ce qui m'étonne aujourd'hui, personne n'a rien vu venir,
Depuis des décennies nous perdons notre indépendance
Au profit d'autres peuples qui trouvent l'aubaine de travailler
Et de conforter ainsi leur niveau de vie et leur propre existence.

A vouloir tout sous-traiter nous perdons nos savoirs faire Et amplifions notre oisiveté et nos incivilités Tos politiques ne sont que des petits sans envergure Qui mènent notre beau pays, outre à sa ruine, à sa perte.

L'idée géniale imposée par « renaissance » de créer Une strate supplémentaire, une nouvelle écurie d'ânes, un fusible Appelé «Conseil National de la Refondation» n'est que prétexte Pour nous faire croire que les mesures prises viendront du peuple!

Bravo, encore un de vos tours de passe-passe,
Comme l'initiative de vos «grands débals» avec les maires
Et, vos cahiers de doléances remisés aux archives départementales,
Bientôt un lapin apparaîtra de votre chapeau!

Comme pour l'instauration de la convention citoyenne du climat Dont les propositions prennent la poussière sur vos étagères dorées.

Vous interprétez toute notre constitution à votre seul pouvoir, Sachez que ce dernier est de nuisance extrême et qu'il se retournera.